



02.05.2025

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

Disability Pride Week am Münchener Rathaus zeigen

Antrag

Jährlich wird die Disability Pride Week im Monat Juli in zahlreichen Städten weltweit gefeiert. Durch Demonstrationen, Aktionen und Paraden wird auf gesellschaftliche Missstände aufmerksam gemacht und Menschen mit Behinderung Gehör verliehen. Die Stadtverwaltung wird gebeten, in Abstimmung mit dem Behindertenbeirat in diesem Zeitraum das Rathaus mit der Disability Flag zu beflaggen. Weiter wird sie darum gebeten, die Münchner*innen in geeigneter Weise über die Ziele dieser Woche zu informieren und über die Art der Beflaggung zu informieren.

Begründung:

Der dritte Münchener Aktionsplan zur UN-Behindertenrechtskonvention stellt Bewusstseinsbildung in den Mittelpunkt. Eine Disability Flag am Münchener Rathaus kann dazu einen deutlich sichtbaren Beitrag leisten.

Die Disability Pride ist eine soziale Bewegung, die in den USA entstanden ist und nunmehr nach Europa und damit auch nach Deutschland überschwwappt. Die Woche will dazu beitragen, Ableismus abzubauen und Menschen mit Behinderungen zu unterstützen, öffentlich sichtbar zu sein und ihre Belange selbstbewusst einzufordern.

Die Landeshauptstadt kann mit der Beflaggung deutlich machen, dass Sie ein*e Verbündete*r für Menschen mit Behinderungen ist – auch wenn der Weg zu einer inklusiven Stadt noch ein weiter ist.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Sofie Langmeier
Sibylle Stöhr
Christian Smolka
Gunda Krauss
Nimet Gökmenoğlu
Sebastian Weisenburger
Thomas Niederbühl
Mitglieder des Stadtrates